

Isabelle Herndon
Prof. Matuskova
SPAN 4160
12/12/2023

Durante este semestre, en el curso de Español y Negocios Internacionales, hemos aprendido mucho, especialmente con los temas de negocios y conducta profesional en el contexto de otras **culturas**, estilos gerenciales diferentes, **comercio** internacional, y el banco y finanzas. Con la **meta** de resumir estos temas, y proveer un destello de la vida real, escuchamos dos presentadores que nos ayudarán aplicar las lecciones en el futuro: José Ignacio, profesor de historia, quien discutió la situación económica en Argentina, y Stephanie Ocampo, especialista de comercio internacional a AFL, quien discutió su **trabajo** y sus responsabilidades.

La primera presentación de José Ignacio se relaciona principalmente al banco y las finanzas. Como mencionado anteriormente, él discutió la situación económica en Argentina, que incluye la **recuperación** después de una crisis **financiera** de **hiperinflación**, **desempleo**, **miseria**, y el aumento de **deuda**. Desde una perspectiva empresarial, el modelo de Daren Acemoglu y James Robinson sirve como una herramienta útil; hay un énfasis en las instituciones inclusivas y cómo pueden **solventar** la crisis financiera y crear una **economía** fuerte, llena de inversiones e innovación. Aunque este es un modelo económico, también se puede aplicar al estilo gerencial en la oficina. El concepto de un estado (o en este caso, la gerencia) “centralizado que aplique el Estado de derecho” y con un “igualdad de oportunidades” es un principio bueno para regentar una oficina porque establece autoridad y al mismo tiempo crea una situación en que todos empleados tienen los **recursos** necesarios trabajar diligentemente para recibir promociones o aumentos. Desde una perspectiva cultural, Ignacio enfatiza la importancia de una cultura homogeneizada para asegurar el **éxito** del modelo. Argentina, como los países nórdicos, tienen una **población** muy homogeneizada con un deseo común de promover

instituciones inclusivas, algo necesario para mejorar la situación actual. Las lecciones útiles de esta presentación, que todos deben considerar en el futuro, son la importancia de instituciones inclusivas con personas que comparten una meta. Con estas cosas, puedes crear un equipo, una oficina, o una población unida.

La otra presentación de Stephanie Ocampo fundamentalmente era sobre el comercio exterior. Su trabajo se enfoca principalmente en las **importaciones** de **mercancía**. Desde una perspectiva empresarial, sus enseñanzas incluyen el vocabulario de negocios y los sistemas necesarios para trabajar en el mundo del **comercio internacional**. Por ejemplo, el proceso de importación requiere muchos documentos como la Factura Comercial y el Aviso de Llegada o formularios de país de origen; todos estos documentos entre la empresa y los **proveedores** son parte del proceso de cumplir con las leyes necesarias cuando una empresa pide o transporta **bienes** de **ultramar** y son fundamentales en el mundo de comercio internacional. Otro punto crítico de su presentación era su discusión del sistema de arancel armonizado (HTS), el sistema que decide la clasificación de toda la **mercadería**, y por lo tanto, decide las **tarifas** y **aranceles aduaneros**. La totalidad de esta presentación puede ser, y será usada en el mundo profesional de comercio internacional.

Personalmente, creo que las presentaciones eran invaluable como **aprendizaje de toda la vida** porque sirven como aplicaciones de los temas aprendidos en la clase y proveen lecciones que todos podemos usar en la vida real, especialmente en el mundo profesional. De verdad, hasta el **adiestramiento** para mi **pasantía** con un **comercio multinacional** incluyó información sobre los incoterms, el sistema de arancel armonizado, y modelos inclusivos. Con el aumento de mi experiencia y de **globalización** hoy en día, espero continuar mi trabajo en **cumplimiento** y usar las lecciones de este curso como, por ejemplo, la información de la srta. Ocampo y el modelo

inclusivo si/cuando me harré un **gerente** para crear un equipo unido en este mundo globalizado y diverso. Últimamente, estas presentaciones eran una exposición fantástica para nosotros para relacionar los temas principales del curso y ayudaban a prepararnos para nuestros futuros profesionales.